

えんど久子県議が県議会で討論

高すぎるガソリン代をなんとかして

県政アンケートに

たくさんの方の声

えんど久子県議が9月から取り組んでいる県政アンケートにたくさんの方の声が寄せられています。ご協力ありがとうございます。

「物価高で家計が大変」「大分はガソリンを製造しているのになんでこんなに高いのか」

「子育て支援をもっとしてほしい」など様々な声が寄せられています。

ガソリン代高騰の対策を

10月18日県議会決算特別委員会が開かれ、えんど久子県議はアンケートに寄せられた声を取り上げました。

今回はその中でも、たくさんあった「高すぎるガソリン代」について質問。

えんど「ガソリン代等の物価高騰で県民生活や中小業者への影響が大きい。消費者の声にこたえて対策を講じているのか？」

答弁「県としてはガソリン価格等の調査を実施し、その結果を県のホームページで公表するなど、消費者がガソリン等を購入する際の判断材料として活用できるように務めている。」

ガソリン代はなぜ高い？

えんど「大分県は特に高い。他県に比べても高いし、別府は特に高い。県内でガソリンを造っているのになぜ高いのか。」

いろいろな噂も飛び交っているが私のところに「パンドラの箱を開けてくれ」という声も届いています」

答弁「県としても一概に言える立場にないので、なかなかはっきりした御説明はできませんが、いずれにしても中小企業をしっかりと支援していく中で対策をしていきたい」

結局、県としてはガソリン代が高い理由はわからないという曖昧な態度です。引き続き消費者目線での支援を求めながら、大分県のガソリン代が高い謎を追及していきます。

